

① 炎天下の中、マスクを着用するのは見ていて心苦しいです。学校自ら正しい情報収集、発信をし、子供たちが健康で過ごしやすい環境作りをお願いしたいと思います。

貴重なご意見ありがとうございます。学校でも再三マスクの着用について話をしているところですが、全員が外すまでに至っていません。長いマスク生活だったために、「自分の素顔を人に見られたくない。」と感じる子供も少なくありません。ご家庭によっても様々なお考えがあると思いますが、暑い日の登下校においては、熱中症対策としてマスクを外した方がよいこと、安心してマスクを外すことのできる学級づくりにも努めていきます。

② 学校前の駐車場の入り口の段差になってしまっているところは、修繕できないのでしょうか？

貴重なご意見ありがとうございます。今後、持ち主の方に相談して進めていきたいと思ひます。

③ 夏休み前に計画表を作るのが宿題で出されましたが、学校で少し書き込んだり、見本を付けたりしていただくと助かります。また、連絡帳に書かれている内容（計画表）と実際に配付されたタイトル（夏休みの予定）が違いました。

貴重なご意見ありがとうございます。教師にとっては当たり前になっていることでも、保護者の方からみたらわかりづらいことはあります。配慮が欠けてしまい、申し訳ありませんでした。今後、連絡帳等でお知らせする際、気をつけていきます。

④ P T Aバレーボールに力を入れているのですか？お金は、バレーボールよりも子供たちのために使っていただきたいです。

貴重なご意見ありがとうございます。P T Aバレーボール大会は、銚子市P T A連絡協議会の行事の一環として毎年8月に行われています。本校では、目的に賛同してくださった方々が集まり、豊里小P T Aの代表として試合に参加して下さっているところです。活動予算も近隣の学校を参考にしながら、適正な金額を出していますので、ご理解いただくと有り難いです。

⑤ いつも子どもたちへのご指導をありがとうございます。家庭でも学習や生活指導に関心を持ち、子どもたちに接したいと心がけているのですが、自分が育った環境や考え方と現代とは全く違う部分もあり、難しい部分が多いです。時代の変化のスピードが早く、学習のやり方も違うので（覚え方や考え方の手順などの違い）、高学年に向け先生方の様に知識を持っていない素人の親がどのように子どもたちと関わっていくのか、今現代の教育のあり方を親も知れたら有難いと思ひます。読書習慣をつけさせて下さる取り組みに、感謝申し上げます。多数の本を読書する取り組みなので、多様な考え方が知れ成長を感じています。

⑥ 感染対策等もしっかり実施おり、確かな教育を行なっていると思ひます。

貴重なご意見ありがとうございます。今後も、家庭学習や読書習慣の取り組みに力を入れていきたいと思ひます。